



## Puertos del Estado reafirma su compromiso con la mejora de la competitividad logística en España

- Participa del 18 al 20 de junio en el Salón Internacional de la Logística (SIL) que se celebra en Barcelona, dentro del stand del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible
- El presidente de Puertos del Estado, Gustavo Santana, destaca el papel de los puertos españoles como “nodos logísticos clave en la transición digital y verde del comercio internacional”

18-06-2025 (Organismo Público Puertos del Estado). Puertos del Estado participa en el Salón Internacional de la Logística (SIL) en Barcelona desde hoy hasta el 20 de junio para mostrar las capacidades del sistema portuario de titularidad estatal como eslabones clave de la cadena logística y su compromiso con la sostenibilidad y la innovación.

Con su presencia en el SIL 2025, Puertos del Estado reafirma su compromiso con la mejora de la competitividad logística de España hacia una logística más eficiente, sostenible e integrada. En este sentido, el presidente de Puertos del Estado, Gustavo Santana, presente en la inauguración de esta edición del Salón, destaca que “los puertos españoles no solo son plataformas de transporte, sino nodos logísticos clave en la transición digital y verde del comercio internacional”.

Santana ha participado en la entrega de los galardones de los Premios Corredores 2025 a las mejores iniciativas de transporte de mercancías, aquellas que contribuyen a un sistema más multimodal, innovador y sostenible.

Dentro del stand del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, y con el mensaje ‘Rumbo compartido. Construyendo el futuro desde nuestros puertos’, durante los tres días de la feria se llevarán a cabo

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

AVDA. PARTENÓN, 10  
CAMPO DE LAS NACIONES  
28042 MADRID  
TEL: 91 524.55.17  
FAX: 91 524.55.04



# Nota de prensa

contactos y reuniones de los representantes de Puertos del Estado y las autoridades portuarias presentes con las empresas asistentes, con el objetivo de consolidar el papel de los puertos estatales como eje fundamental del sistema logístico español e impulsar la conectividad.